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S’INFORMER  

 

Il va falloir choisir !!! 

Et l’intelligence artificielle ne nous facilitera peut-être pas la tâche… 

 

LE DELIRE OU LES FAITS ? 

 

Peut-être en effet que nous sommes soûlés par les fake-news 

terme anglais que nous avons peut-être entendu 

 pour la première fois de notre vie 

dans la bouche d’un certain américain dont nous tairons le nom. 

 

Pourquoi les « fausses informations », traduction française, 

sont-elles autant envoyées partout et à tout va ? 

Simplement parce qu’elles servent des intérêts particuliers 

 et non le bien commun. 

 

Qui les envoie ? 

Des personnes à la solde de lobbies politiques ou économiques, 

qui visent le court terme, l’enrichissement, le pouvoir. 

 

Ces lobbies n’en ont rien à faire des dommages qu’ils causent 

et surtout nous remontent contre 

les faits établis par la science. 
 

Oh non ! Faire croire au délire des profiteurs plutôt qu’aux faits établis par les experts ! 

Et surtout,  
manipuler un maximum de monde avec ces délires  

niant les réalités, 

donne les coudées 

franches 

pour se moquer 

du désastre 

qui commence à bien se 

faire jour sur la planète ! 
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AGIR  
 

 

 

Franchement, il y a des moments 

où nous aurions envie de dire 

« Pitié, mon Dieu ! » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dirait-il ceci : 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Voici, dit-il, ce que et je dirai à mon âme: 

« âme, tu as beaucoup de biens en réserve pour plusieurs années. Repose-toi, mange, bois, réjouis-toi. » 

Mais Dieu lui dit : 

« Insensé! cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as préparé, pour qui cela sera-t-il? » 

Il en est ainsi de celui qui amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour Dieu. » 

 

Croyants ou non, nous pouvons trouver dans ce texte qui a traversé les âges une certaine sagesse. 

Pourrait-elle nous conduire à nous méfier de ceux qui nous entraînent dans leur délire 

  

de riches, de haineux, de pilleurs de la planète,  
aveuglés par la recherche du « toujours plus » et du pouvoir ? 

Que laisserons-nous aux jeunes générations 

si nous tombons dans le panneau de leurs « fake-news » ? 

 

Vous désirez réagir ? Ecrivez  


